
УЛАН-УДЭ
Что наиболее значительное удалось сделать в 2024 году?
В  целях  поддержки  и  продвижения  местных  товаропроизводителей,  стабилизации  цен  на  сельскохозяйственную  продукцию
Администрацией  города  Улан-Удэ  совместно  с  Министерством  сельского  хозяйства  и  продовольствия  Республики  Бурятия
проводятся  ежегодные  сельскохозяйственные  ярмарки-выставки.  Ярмарки  являются  популярной  площадкой  для
сельхозпроизводителей Республики, поэтому количество участников увеличивается с каждым годом. За 2024 года было проведено
7 ярмарок, в которых приняло участие 516 крестьянско-фермерских хозяйств, сельскохозяйственных кооперативов и организаций,
предприятий пищевой и перерабатывающей промышленности, личных подсобных хозяйств со всех районов Республики, в том
числе:
• республиканская выставка-ярмарка «Белый месяц - 2024»;
• выставка-ярмарка местных товаропроизводителей к народному празднику «Масленица»;
• выставка-ярмарка «Наш сад-огород»;
• «Верхнеудинская ярмарка»;
• фестиваль фермерской продукции «СВОЕ»;
• сельскохозяйственная ярмарка «Золотая осень-2024»;
• традиционная «Мясная ярмарка»
Какие наиболее трудные проблемы не удалось решить в прошедшем году?
Нет.
Какие задачи стоят в 2025 году?
• Реализация мероприятий по увеличению количества нестационарных торговых объектов.
• Поддержка местных товаропроизводителей в форме организации и проведения выставочно-ярмарочных мероприятий
(при благоприятных эпидемиологических условиях).
• Проведение  выставки-продажи местных товаропроизводителей  в  рамках  анимационного проекта  «Верхнеудинская
ярмарка».
• Информационно-методическая  поддержка  субъектов  предпринимательской деятельности  в  сфере  потребительского
рынка.
Какую помощь и содействие, на Ваш взгляд может оказать АСДГ в решении стоящих проблем?
При наличии в АСДГ, предоставить:
- имеющиеся  готовые  информационные,  методические  материалы  для  предпринимателей  по  ведению  бизнеса,  для
адаптации под местные условия и распространения среди предпринимателей,
- практику проведения обучающих мероприятий.
Наиболее важные и актуальные вопросы для обсуждения на конференции?
- практика муниципалитетов по пресечению торговли алкоголем в ночное время;
- практика муниципалитетов по учету предприятий потребительского рынка.
- практика муниципалитетов по борьбе с несанкционированной торговлей
Наиболее важные и актуальные вопросы для включения их в образовательную программу курсов повышения квалификации?
Муниципальная практика по реализации мер поддержки предпринимательства.
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